

in dieser Hinsicht eine Entscheidung gefällt worden, die , solange sie aufrecht ist, jede Unterbringung unmöglich macht. Es ist , wie mir scheint, aber nicht ausgeschlossen, daß eine Änderung eintritt, vorderhand aber ist die Sache ins Wasser gefallen und mir tut das sehr leid. Ich bin aber machtlos, denn auch die Gräfin könnte daran nichts ändern .

Bitte bezeichnen Sie die Kisten mit Nummern, um machen Sie ein Verzeichnis des Inhalts der einzelnen Kisten, so daß man etwas finden , wenn man es braucht. Eine normale Bearbeitung und Benützung dürfte kaum möglich sein, man muss nach Oberköst laufen und das heraus suchen , was man gerade braucht . Mehr ist nicht zu machen .

Mit besten Empfehlungen und herzlichsten Grüßen

Heil Hitler

Ihr sehr ergebener